

Nadine
12/01/2012

LE PORTRAIT DE JULIE.

Chapitre IX

Julie a 40 ans et voudrait changer de métier.

Julie habite une jolie maison entourée d'un splendide jardin fleuri. Depuis la naissance de ses trois garçons, elle exerce le métier de «Maman au foyer »

Alors que les enfants ont pratiquement quitté la maison, elle constate la monotonie de son existence: son mari rentre tard et elle s'ennuie, toute la journée. A 40 ans, elle se dit qu'elle pourrait trouver un job intéressant, compte tenu de sa personnalité.

Jolie, distinguée aussi, toujours souriante, avenante, parlant l'anglais, elle envisagerait bien un emploi d'hôtesse dans un restaurant huppé de la côte. A cette époque, et compte tenu de ses capacités, ce serait facile !

Elle rencontrerait des gens connus ou inconnus, des étrangers aussi, et parlerait avec eux de tout et de rien ... Etant très cultivée, cela plairait aux clients qui auraient envie de revenir éblouis par son charme.

Julie cherchera cet emploi qu'elle dénichera facilement à l'Hôtel des Thermes à Luc- sur- Mer. Bel hôtel-restaurant, chic et cher où les clients dégustent à volonté, caviar,foie gras, huîtres, champagne ... et autres mets succulents ;Julie ne travaillera là qu'un mois ...

Cause : trop de luxe, trop de snobisme, trop de futilités, trop d'alcool, pas assez de politesse et beaucoup de grossièreté. Imaginez la déception d'une telle employée!!

Ajoutons à cela que Julie a gagné en un mois ce que les clients dépensaient en deux heures !!!